

COMUNICADO OFICIAL DE CANCELACIÓN DEL EVENTO GRANAHALLOWEEN RACE



En Granada, a 18 de octubre de 2018,

Tras la reunión de la Comisión Deportiva, lamentamos comunicar la **cancelación del evento GranaHalloween Race**, programado para el **31 de octubre de 2018**.

Este evento estaba pensado y diseñado para el disfrute de todos (corredores de todas las edades, así como personas que quisieran hacerla andando). El fin de GranaHalloween era poder hacer una **actividad diferente** que uniese deporte y disfrute en un día que cada vez coge más importancia en nuestra cultura.

Sin embargo, el número de inscritos hasta la fecha hace inviable el desarrollo del evento. Pedimos disculpas especialmente a las personas ya inscritas en la carrera y comunicamos que se realizará la **devolución íntegra del importe**.

Creemos en este proyecto y estamos seguros de que con tiempo y la colaboración de las empresas externas podremos disfrutar de esta carrera en una próxima cita.

Gracias a todas las entidades y, en especial, a todos los **patrocinadores, colaboradores y voluntarios** que confiaron en este proyecto desde el primer momento. Tomamos nota y seguimos trabajando para poder ofrecer un evento de tales magnitudes muy pronto.

Un saludo de la Organización de GranaHalloween Race.